

Guía del Dr. Beran para EL TRATAMIENTO DE BELLEZA INTEGRAL LUEGO DE TENER HIJOS

¿En qué consiste el tratamiento de belleza integral luego de tener hijos?

¡Ahora usted puede cuidar de sus hijos y de usted misma! Los cambios generados por los embarazos, partos y lactancia pueden corregirse con un tratamiento de belleza integral.

Los efectos de los embarazos y partos a menudo ocasionan la caída de los senos, la acumulación de grasa no deseada y el cambio en las líneas de contorno del vientre. La corrección de estos problemas puede incluir: Levantamiento de senos, implantes de senos, escultura corporal, liposucción y abdominoplastia.

¿Cuánto demora la recuperación del procedimiento de belleza integral?

Estas cirugías, ya sea que se realicen bajo anestesia local, sedación ligera o anestesia general, a menudo se combinan para reducir el tiempo de recuperación y de esta manera causar las menores molestias posibles. El Dr. Beran entiende que sus pacientes llevan una vida plena y atareada, y por ello usa las más modernas técnicas, para así minimizar el dolor y tiempo de recuperación para que usted pueda regresar lo antes posible a su familia y estilo de vida.

¿Cuánto cuesta el tratamiento de belleza integral?

Debido a la singularidad del cuerpo de cada mujer y a la especificidad del procedimiento al que decida someterse, el Dr. Beran determinará el costo exacto de la cirugía luego de reunirse con la paciente.

Estos procedimientos pueden ser menos costosos de lo que usted piensa - el Dr. Beran brinda varias opciones de financiamiento.

¿Qué experiencia tiene el Dr. Beran en estos procedimientos?

Con años de experiencia en cirugías especializadas, el Dr. Samuel Beran ha realizado cientos de tratamientos de belleza integrales con impresionantes resultados. El Dr. Beran, uno de los mejores cirujanos plásticos en el área de Nueva York, realiza las más modernas cirugías de escultura corporal en la seguridad de sus instalaciones quirúrgicas plenamente acreditadas con equipo ultramoderno, mediante los mismos dispositivos de monitorización del paciente que se utilizan en los mejores salones de operaciones de los hospitales y centros médicos.

¿Qué sucede si tengo preguntas adicionales sobre estos procedimientos?

El Dr. Beran entiende que la elección de cualquiera de los procedimientos de tratamiento de belleza integral es una decisión muy importante para una mujer y sabe lo importante que es para todos y cada uno de los pacientes lograr los resultados deseados. Para garantizar que usted esté absolutamente informada sobre las opciones de cirugía y entienda exactamente los resultados que se pueden esperar, el Dr. Beran se tomará el tiempo que usted necesite para responder todas sus preguntas.

Si está interesada en programar una consulta gratis para un tratamiento de belleza integral, sírvase contactarme. Le enviaremos información adicional antes de su cita.

Harrison & Mt. Kisco: (914) 761-7070 - New York: (212) 792-7938

SAMUEL J. BERAN, MD. FACS
COSMETIC SURGERY ASSOCIATES OF WESTCHESTER, P.L.L.C.

